



～国東小だより～

ひがしっ子

第9号



令和5年12月8日

早いもので、令和5年も残り1か月を切りました。寒さも厳しくなっていますが、元気に外遊びをする子どもたちの姿が見られます。後期前半のまとめの時期です。一日一日を充実したものにできるよう指導・支援を続けていきます。子どもたちが元気に冬休みを迎えられますよう、「早寝・早起き・朝ごはん」を含め、引き続きご家庭での健康管理をお願いします。



令和5年度 運動会 今年度のスローガン『仲間とともに 心をつなげ ひがしっ子』

11月11日(土)に運動会を行いました。この日のために、子どもたちは練習に励んできました。特に、高学年児童は、学年種目の他に準備や当日の係の仕事も含めて、精一杯取り組んでいました。その姿は、下級生のよいお手本となるものでした。大きな行事を経験して、子どもたちはまた一回り成長したことと思います。保護者様をはじめ、参観してくださった皆様、子どもたちに温かい御声援をいただきありがとうございました。また、テントの片付け等に御協力いただいた保護者様、大変ありがとうございました。



5年生 農業・食育に関する出前授業

11/14(火)に5年生が「株式会社誠和。」様による出前授業を行いました。社会科の「農業」や「食」に関するお話を聞き、貴重な学習の機会となりました。この日の給食では、「誠和。」様で生産されたトマトを使ったメニューが提供されました。



持久走記録会 12月1日(金)に、低・中・高学年のブロックごとに持久走記録会を実施しました。

業間や体育の時間に練習を積み重ねてきた成果を発揮しながら、全力で走る姿が見られました。記録会に参加した全児童が完走できたことは、大変すばしかったです。この記録会を通して、子どもたちは体だけでなく心も強くなったのではと思います。記録会に向けて、ご家庭での健康管理や当日の参観、そして子どもたちへの温かい御声援、ありがとうございました。また、安全な実施のために御協力いただいた PTA 本役員の皆様、地域の皆様、大変ありがとうございました。感謝申し上げます。



また、同日、高学年児童と保護者対象の「家庭教育学級 親子学び合い教室」を実施しました。「ネットの歩き方」をテーマに、講師の方からお話をいただきました。子どもたちは自分のことを振り返りながら、お話を耳を傾けていました。出席していただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。



～ 校内人権週間について ～

今年度は、12/4(月)～8(金)を校内人権週間とし、人権に関する標語の作成や道徳の時間における人権に関する内容の実施、映像を視聴する等の取組をしています。4日(月)の業間には、人権集会を行い、人権擁護委員 諏訪様より、体育館で子どもたちに人権に関するお話をしていただきました。子どもたちは、真剣な表情でお話を聞いていました。

また、6年生「未来プロジェクトチーム」の児童が、国分寺中学校区で取り組んでいるテーマである「SNSの正しい使い方」について、給食時の放送で呼び掛けました。子どもたちの人権に対する意識が、さらに高まることを期待します。



1年生へ お手玉のプレゼント

地域の方から、1年生に手作りのお手玉をいただきました。今後、生活科の学習で、大切に使用させていただきます。

心のこもった素敵なプレゼントをどうもありがとうございました。



☆ 小熊生花店さんより、クリスマス用にアレンジした素敵なお花をいただきました。ありがとうございました。学校の玄関に飾らせていただいています。

